



Juan Luis Hernández Avendaño

- Rector de la Universidad Iberoamericana Torreón – Monterrey – Saltillo
 - Licenciado en Ciencias Políticas por la UNAM
 - Maestro en Sociología Política por la Ibero CDMX
 - Candidato a Doctor en Ciencia Política por la Universidad Autónoma de Madrid.
 - Profesor de ciencias políticas desde 1995 en la Ibero CDMX, en la UNAM, en la Ibero Puebla y el Instituto de Administración Pública de Veracruz.
 - Analista político en medios de comunicación con la perspectiva de empoderar a los ciudadanos.
 - Ha participado en cientos de conferencias y paneles en México y el extranjero sobre problemáticas de gobernanza, autoritarismo, fe y justicia, ciudadanía, Aprendizaje Situado y problemas actuales de América Latina.
-